



学校だより

令和7年12月1日
大田区立大森第七中学校
校長佐藤圭一

先日、鶴の木地区の防災活動拠点訓練が大森第七中学校で実施されました。大森七中は、万が一災害が発生した場合、地域の方々の避難所となります。その際、スムーズに避難所が開設できるよう、受付の準備の方法や、飲料水確保のための水道設置の方法など、実際の場面を想定して訓練を行いました。

万が一災害が発生したとき、皆さんも地域の避難所に避難することになるかもしれません。避難所は、基本的に地域の方々が運営します。その時大切なことは、「自助・共助」であると思います。自分のことは自分で、そして助け合い・協力する。中学生でもできることはたくさんあります。いや、中学生だからこそできることがあります。生徒の皆さん、自助・共助を心にとめておいてください。

2学期を振り返ると、第1学年の移動教室、学芸発表会、そして普段の授業の様子、どの場面をとっても一人ひとりが「今」を大切にして、一生懸命に活動していた2学期であったと思います。

3年生は現在、面接練習が始まっています。この面接練習で「大森七中がどんな学校ですか?」と質問するようにしています。3年生の主な回答は、「あいさつが盛ん」「明るい」「活発」「仲が良い」「個性豊か」などありました。どれも今の大森七中を象徴していますね。また、質問は当然、「志望理由」「中学校生活で頑張ったこと」「上級学校で頑張りたいこと」「上級学校卒業後の進路」など質問します。将来のビジョンを描くことは大変難しいことかもしれません。しかし、そのビジョンがあると、「今やっていること」「今やるべきこと」に根拠ができ、充実した取組になるはずです。

これは、1、2年生の皆さんにも言えることです。4月から何を学んできたのか、その時どの様なことを考えてきたのか、2学期のまとめの月に自分自身が記録してきた「夢」や「目標」を振り返り、次の目標、そして将来のビジョンを描いてください。

急に気温の低くなる日が増えてきました。3年生にとっては大切な時期です。睡眠や食事など規則正しい生活を心がけ、免疫力を高め、健康に留意してください。

今月の予定 ★:再登校

日	曜	学校行事など
1	月	全校朝礼 三者面談始 生命尊重週間始 ★ ②③カット
2	火	⑤⑥カット ★
3	水	新入生保護者説明会 ⑤カット ★
4	木	特別時程 専門委員会 ★
5	金	③④カット 生命尊重週間終 ★
6	土	
7	日	
8	月	三者面談終 ④⑥カット ★
9	火	特別時程 専門委員会 Pセブン ★
10	水	Pセブン ★
11	木	中央委員会
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	生徒会朝礼
16	火	
17	水	職員会議 Pセブン ★
18	木	避難訓練
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	①学年集会(3年) ⑤学年集会(2年)
23	火	⑤食育講話 保護者会(全体会) ②カット ★
24	水	④学年集会(1年) ⑤⑥大掃除 ①カット
25	木	終業式 薬物乱用防止教室 生徒会意見交流会 ★
26	金	冬季休業始
27	土	
28	日	
学校閉鎖期間(12月29日～1月3日)		
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	冬季休業日終
8	木	始業式 ②③④⑥カット ★
9	金	特別時程 職員会議 Pセブン ★

大田区立中学校 連合学芸会 音楽の部 11月6日(木)

「第 54 回大田区立中学校連合学芸会」が開催されました。11 月 6 日に「音楽の部」が行われ、合唱コンクールにおいて金賞を受賞した 3 年 3 組が出場し、自由曲「虹」を発表しました。大森第七中学校の代表ということもあり、皆さん素晴らしい歌声を披露してくれました。この発表に向けて、休み時間などの時間をうまく活用し、日々練習を積み重ねてきました。今回の経験を学校生活の様々な場面でも生かしていってください。

生徒総会 11月20日(木)

11 月 20 日に、令和 7 年度 生徒総会が行われました。生徒会の活動方針の採択を行い、全校生徒の承認のもとで、生徒会活動が行えるようにすることを目的としています。全校生徒が、議案書の内容を理解、検討、承認する過程を経ることで、生徒会活動への関心を高めるとともに、自治活動の運営の仕方や議事の進め方等を学ぶ機会となりました。今回は定期考查後のわずかな時間の中、専門委員会、中央委員会を実施し、綿密な打ち合わせ、リハーサルを経て、素晴らしい生徒総会が開催されました。事前の準備を十分に行ったことで、生徒総会が滞りなく行うことができました。そして、生徒全員が集中して生徒総会に臨むことができました。校長先生のお話にあった「**生徒の皆さんにはぜひこのことを心にとめておいてもらいたいと思います。「1生徒総会は民主主義の基本である。」「2規則は自分たちを守るためにある。」「3学校をより良くしていくこうという気持ちを忘れない。」「ひとつ、今日からできることを、皆さん一人ひとりが心がけていけば、大森七中がさらにより良い学校になるはずです。**」みんなで最高の学校を築き上げていきましょう。

大田区立小・中学校人権啓発作品展 12月4日(木)～11日(木)

12 月 4 日 (木) から 11 日 (木) まで、池上会館にて「大田区立小・中学校人権啓発作品展」が行われます。大田区では、小・中学校の児童・生徒の人権意識を高めるため、各学校から人権啓発作品を募集し、毎年 12 月の人権週間に合わせて「大田区立小・中学校人権啓発作品展」を開催し、各学校から出品された、ポスター 2 点、標語 2 点、習字 2 点を展示しております。受賞者の皆さん、おめでとうございます。

保護者会＆食育講座 12月23日(火) 薬物乱用防止教室 25日(木)

12 月 23 日 (火) に、保護者会、食育講座が開催されます。今回の講座のテーマは「受験飯でパフォーマンスの土台を作ろう！」です。毎日の食事、生活習慣が重要です。成長期のお子さんの体づくりや健康について、一緒に考える時間になればと思います。ぜひ御参加ください。

25 日 (木) には、「薬物乱用防止教室」が行われます。今回は東京税關羽田税關支署の方が講師となって「麻薬の恐ろしさ」について説明があります。併せて麻薬探知犬によるデモンストレーションがあります。この講座は舞台上での実演のみとなりますので、直接麻薬探知犬に触れることはありません。生徒は舞台下の生徒席からの鑑賞となります。犬アレルギーの方については、体育館後方からの鑑賞など、個別対応させていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。